



FOTO: DANIEL OVEDA



#INICIATIVA

REVIVE MONREAL
REFORMA JUDICIAL

P8

#RICARDOMONREAL

Busca revivir la reforma al Poder Judicial

TIENE SUS
MOTIVOS
CLAROS

- Aclaró que la reforma no es por los desencuentros entre el Ejecutivo y el Poder Judicial.

- Monreal explicó que no es por la ministra Norma Piña; ya tiene tiempo en el tintero.

- Adelantó que puede salir en unos meses, pues "no me están ordenando presentarla".

QUIERE ACABAR CON NEPOTISMO DE JUECES Y CON LA CORRUPCIÓN

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal Ávila, revivió la propuesta de reforma al Poder Judicial para acabar con la corrupción y nepotismo en jueces y magistrados, así como quitarle la responsabilidad al ministro de la Suprema Corte y que ya no encabece la Presidencia de la Judicatura Federal.

En entrevista con Mario Maldonado para *Noticias de la Mañana* en **Heraldo Televisión**, el líder de Morena en el Senado reveló que descongelará una iniciativa para separar el tema administrativo del jurisdiccional en el Poder Judicial, principalmente para que sea otro y no el presidente de la Suprema Corte de Justicia



En México no hay justicia plena, hay nepotismo, corrupción'.

RICARDO
MONREAL
PRESIDENTE DE LA
JUCOPO

VUELVE A
HABLARSE

3

AÑOS TIENE
CONGELADA LA
INICIATIVA DE LEY.

4

EJES TEMÁTICOS
PRINCIPALES.

de la Nación quien presida la Judicatura.

La reforma busca también modificar el mecanismo de nombramiento de ministros, para acabar con el nepotismo, corrupción y complicidades, sobre todo a nivel local.

"No hay justicia plena, hay nepotismo, corrupción y complicidad. Conozco jueces y magistrados honorables, pero en lo local es terrible. Existe en lo federal, pero menos", dijo.

Sobre la batalla interna en Morena, Ricardo Monreal, sostuvo que aunque ya ha sido nombrado como un aspirante oficial por parte de Morena, aún ve un rezago porque el presidente López Obrador sólo se dirige a tres aspirantes a sucederlo: Adán Augusto López Hernández, Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard.

"En las menciones, López Obrador sólo se refiere a tres y es una desventaja para mí, porque la voz del Presidente es muy fuerte para un sector de la población. Que no me mencione pues sí me causa una desventaja", dijo. ●